



Quartalsbrief 2024/ 25 I

Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigten,

Gebäude Kanalstraße 20
42657 Solingen
Telefon 0212 5944 - 9453
E-Mail ges-hoehscheid@solingen.de
Schulleitung Dirk Braun

26.08.2024

hoffentlich hatten Sie schöne und erholsame Sommerferien. Vom Wetter gab es eine bunte Mischung. Vielleicht auch bei Ihren Aktivitäten in der Ferienzeit. Meine Akkus sind auf jeden Fall wieder aufgeladen und wir freuen uns auf das neue Schuljahr.

Die Ereignisse um die Messerattacke am letzten Freitag machen mich sehr traurig. Ich erlebe Solingen in vielen Situationen als lebenswerte Stadt: weltoffen, tolerant und solidarisch. Weitere Gedanken dazu können Sie auf der Homepage bzw. den gesonderten Elternbrief nachlesen.

Frau Wochnik, die ich bereits im letzten Quartalsbrief angekündigt hatte, ist bei uns angekommen. Herr Ohler (Sp/ ev. R) und Frau Zollenkopf (Sp) erhalten hoffentlich in den kommenden Tagen/ Wochen die Freigabe der Bezirksregierung. Herzlich **willkommen** bei uns an der Schule.

Allerdings reichen diese Neuzugänge nicht aus, die Lücken im Stundenplan zu schließen. Wir können zwar voraussichtlich zum 01.11.24 wieder neue Stellen ausschreiben, doch der Stellenmarkt ist sehr begrenzt. Konsequenz daraus sind **Unterrichtskürzungen** in allen Jahrgängen. Unser Augenmerk lag dabei darauf, die Hauptfächer nicht anzugehen und dort weiterhin sogar Doppelbesetzungen gewährleisten zu können.

Im **Startchancen-Projekt** haben wir eine Stelle zur Verstärkung unseres multiprofessionellen Teams zugewiesen bekommen (Säule 3). Ab Mitte November soll diese Person eingestellt werden. Alle weiteren finanziellen Unterstützungen durch das Projekt (Säule I + II) werden in den kommenden Wochen konkretisiert. Ich werde dann berichten.

Sie können für Ihre Kinder weiterhin ein tolles Angebot ermöglichen, wenn Sie uns in der Anfangsphase vor Unterrichtsbeginn, in Werkstätten oder Mittagspausen **unterstützen** würden. Dabei hilft uns alles: von **Apfelschneiden**, über Pausenbetreuung (Kickern, Vorlesen...) bzw. Werkstattangebote (Handarbeit, Fußball...) und Begleitung von **Zoobesuchen**. Bitte melden Sie sich bei Interesse im Sekretariat.

Der neue **9. Jahrgang** ist durch wiederholende Schülerinnen und Schüler aus dem vorherigen Jahrgang, Zuzügen und Zugängen aus der internationalen Klasse besonders groß geworden. Damit gerade die leistungsschwächeren Schülerinnen und Schüler trotzdem eine gelungene Förderung erhalten, gibt es weitere Lernbüroangebote und in einzelnen Fächern Zusatzkurse. Der unterstützende Klassenverband kann so erhalten bleiben.

Das Sommerfest zum **10-jährigen Jubiläum** am 03.07.24 war ein voller Erfolg. Der Start des Regens, pünktlich zur Eröffnung, beeinträchtigte nicht die gute Stimmung. Das Programm lud alle Anwesenden zum Spielen, Quatschen, Zuschauen und Zuhören ein. Auf der großen Bühne gab es Aufführungen, den Wettbewerb „Höhscheid sucht das Super-Talent“ (1. Platz, 2. Platz, 3. Platz Tomaso 5c) und eine launige Moderation von Thorsten Kabitz von Radio RSG mit unserer Schülerin Pia.

Am 06.09.24 findet ein Festakt mit dem Oberbürgermeister und geladenen Gästen (Politik, Verwaltung, SV, Schulpflegschaft, Kollegium, ehemalige Lehrkräfte...) statt.

Nachdem im letzten Halbjahr im 8. Jahrgang ein **digitales Klassenbuch** ausprobiert wurde, haben wir uns nun dazu entschlossen in allen Jahrgängen dies auszuprobieren. Damit werden viele Verwaltungsvorgänge vereinfacht. Was das konkret für Sie als Elternteil bedeutet, wird in den kommenden Schulpflegschaftssitzungen thematisiert.

Im kommenden Schuljahr wird auch der **Schulsanitätsdienst** fortgeführt. Im Verletzungsfall können ausgebildete Schülerinnen und Schüler angerufen werden, die dann 1. Hilfe leisten können.

Im vorletzten Frühjahr gab es bei uns eine Informationsveranstaltung der DKMSZ zur **Knochenmarksspende**. Auch im Solinger Tageblatt wurde berichtet, dass sich ein Schüler als geeignete Spenderperson erwiesen hat. Der Oberstufenschüler gab seine Knochenmarksspende ab und konnte damit einem Mann in den USA das Leben retten. Großartig! Eine Informationsveranstaltung zu diesem Thema soll auf jeden Fall in diesem Schuljahr wiederholt werden.

Bleiben Sie gesund!



Dirk Braun, LGeD